
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Kühl, wann die Inbetriebnahme der Räumlichkeiten in der 
Parkstraße erfolgen würde - beschlossen sei der Nutzungsbeginn ab dem Schuljahr 
2018/2019 - erklärt Herr Stadtbaurat Kubiak, sobald hierzu ein konkreter Zeitplan vorläge, 
würden Ausschüsse und Ratsversammlung umgehend informiert. 
 
Ratsherr Kühl kritisiert, es wäre Aufgabe der Verwaltung gewesen, die Ratsversammlung 
rechtzeitig über die Verzögerung des Nutzungsbeginns zu informieren. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


